

23)



#ZusammenFinden

Zukünftige Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln

Votum zu #ZusammenFinden

an das Dekanatsteam des Stadt-/Kreisdekanats:

Köln



Name des Seelsorgebereichs:

Deutz-Poll

Der Seelsorgebereich votiert für eine zukünftige Pastorale Einheit, die aus folgenden Seelsorgebereichen besteht:

Der PGR befürwortet, dass eine zukünftige Pastorale Einheit aus den vier Seelsorgebereichen Deutz/Poll, Kalk/Humboldt-Gremberg, Höhenberg/Vingst und Am Heumarer Dreieck (Ostheim, Neubrück, Rath-Heumar) gebildet werden soll. Die noch ausstehende Entscheidung über eine mögliche Zugehörigkeit des Seelsorgebereiches Brück/Merheim zu dieser Einheit obliegt den dortigen Gremien. Anhang zum Votum btr. St. Urban: Aufgrund der städtebaulichen Entwicklung im Stadtbezirk Mülheim-Süd wird eine engere Verzahnung der pastoralen Arbeit zwischen den Pfarreien St. Clemens und Mauritius in Mülheim und St. Heribert im Seelsorgebereich Deutz-Poll befürwortet. Die in St. Urban beheimateten Gemeindeglieder wünschen weiterhin die Zugehörigkeit zum Seelsorgebereich Deutz-Poll. Für die Entwicklung von St. Urban soll eine Überprüfung bzw. Änderung der bestehenden Pfarrgrenzen nicht ausgeschlossen werden.

Dieses Votum ist mit allen oben genannten Seelsorgebereichen abgestimmt. Das Votum führt nicht dazu, dass die vorgeschlagene Anzahl der Einheiten im Dekanat überschritten wird. Sind vom Votum zwei Dekanate betroffen, gilt die gemeinsame Anzahl für beide Dekanate.

Das Votum wurde durch folgende Gremien des Seelsorgebereichs gemeinsam gefasst:

KGV am 17.8.2022 ; PGR am 23.8.2022

Die Gültigkeit des oben genannten Votums wird bestätigt durch den Pfarrer / Pfarrverweser:

Köln, den 20.09.2022

Dr. Andreas Mersch, Pfarrverweser

Datum:

Name:

Unterschrift: